
4月 6日「国立研究開発法人土木研究所 寒地土木研究所」を L工藤会長と環境保全委員 L 堀束・

L比護で訪問。昨年コロナ禍により構内解放断念されましたが今年度のお考えをお尋ねした処「現

在状況見極め中」との事でした。解放可否判断はもう少し先になりそうです。我がクラブとしては

種から育てた苗木 500ポット以上を準備しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


